

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
LUNDI 9 JUILLET 2018

NOUS CONTACTER:
HDH.GFI@FORRESTGROUP.COM

CONCERNE:

ACQUISITION DE 75% DES PARTS DE VAL SAINT LAMBERT

1. RÉSUMÉ

GEORGE ARTHUR FORREST ACQUIERT, À TITRE PRIVÉ, 75% DES PARTS DE L'ENTREPRISE LIÉGEOISE VAL SAINT LAMBERT, RÉFÉRENCE MONDIALE DE L'ART DU CRISTAL. CET APPORT DE CAPITAUX FRAIS PÉRENNISE L'ACTIVITÉ ET L'EMPLOI EN PROVINCE DE LIÈGE. DES INITIATIVES ULTÉRIEURES CONTRIBUERONT À DYNAMISER L'ENTREPRISE.

IL S'AGIT D'UNE ACQUISITION PRIVÉE, QUI N'INTÈGRERA DONC PAS LE PÉRIMÈTRE DE CONSOLIDATION DES SOCIÉTÉS DU GROUPE FORREST.

1. RÉSUMÉ	page 1
2. COMMUNIQUÉ DE PRESSE	page 2
3. PARTICIPATIONS DE GEORGE A. FORREST	page 3

2. COMMUNIQUÉ

GEORGE ARTHUR FORREST a acquis 75% de la société liégeoise VAL SAINT LAMBERT, référence mondiale de l'art du cristal.

Cet apport de capitaux frais permet d'ores et déjà d'assurer la pérennité de l'activité et de l'emploi à moyen terme. Des initiatives complémentaires seront prises à court terme afin de dynamiser les ventes.

Cette acquisition s'inscrit dans un cadre privé. VAL SAINT LAMBERT n'intégrera donc pas le périmètre de consolidation des sociétés du GROUPE FORREST et demeurera indépendante de la société holding belge GROUPE FORREST INTERNATIONAL S.A.

GEORGE ARTHUR FORREST:

"[...] Je suis heureux d'acquérir VAL SAINT LAMBERT, une société de renommée mondiale, intimement liée à l'histoire de la Belgique, de la Province de Liège et à la qualité extraordinaire de son artisanat. Comme dans l'ensemble de mes investissements, cette acquisition s'inscrit dans une réflexion de long terme, avec comme priorité la pérennité de l'activité et de l'emploi [...]"

A PROPOS DE VAL SAINT LAMBERT

Les cristalleries du VAL SAINT LAMBERT ont été créées en 1826. De renommée internationale, son cristal est réputé pour être l'un des plus limpides du monde. VAL SAINT LAMBERT est célèbre pour son cristal doublé, coloré et taillé. La marque collabore régulièrement avec des designers internationaux célèbres, permettant ainsi de donner naissance à des oeuvres contemporaines, témoins du savoir-faire ancestral de la cristallerie belge.

Plus d'informations sur les produits de VAL SAINT LAMBERT: <http://val-saint-lambert.com>

A PROPOS DE GEORGE ARTHUR FORREST

GEORGE ARTHUR FORREST est un citoyen belge, résidant à Lubumbashi, en République Démocratique du Congo [RDC]. Il est le Président du GROUPE FORREST, regroupant des sociétés lui appartenant ou dont il est actionnaire. Ces sociétés couvrent des domaines variés tels que les Énergies renouvelables, la Construction, les Travaux Publics, le Génie Civil, les Services miniers, l'Agroalimentaire ou encore la Santé.

Outre ses activités économiques, George Arthur Forrest a développé, via les FONDATIONS FORREST, diverses initiatives en faveur des populations locales. À titre d'exemple, la FONDATION GEORGE ARTHUR FORREST, en collaboration avec la Clinique Saint-Pierre [Bruxelles], finance l'introduction des techniques de laparoscopie à l'Hôpital Panzi où le Docteur Mukwege soigne les femmes victimes de violences sexuelles.

George Arthur FORREST a été Conseiller économique du Commerce extérieur du Royaume de Belgique jusqu'en 2012, et fut jusqu'en 2011, Consul honoraire de la République française à Lubumbashi, dans la Province du Katanga.

3. PARTICIPATIONS DE GEORGE A. FORREST

VAL SAINT LAMBERT s'inscrit dans le cadre des investissements privés de George Arthur Forrest et demeure donc indépendante de la société holding belge GROUPE FORREST INTERNATIONAL S.A. [GFI S.A.].

